

Burglahr hat neuen Prinzen
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 27. November 2008 (Nummer 48) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Burglahr hat neuen Prinzen

Der Kölsche würde jetzt sagen „dat hat ja noch mal jut jejangé“. Die Burglahrer Karnevalisten hatten sich schon damit abgefunden die Session ohne Prinzenpaar zu absolvieren. Das wäre wohl traurig gewesen, so Vorsitzender Jürgen Eul, aber wir hätten nicht weniger Spaß gehabt als sonst.

Das zeigten sie, die Mitglieder des Elferrates der KG Burggraf, schon beim Besuch der Wissener Freunde als die ihren Prinzen proklamierten.

Was im heimischen Karneval Rang und Namen hatte war zugegen und alle mit neuen und oder alten Tollitäten, nur die Burggrafen hatten für die begonnene Session keinen Anwärter gefunden.



Prinz Ralf I. zum Zweiten (Mitte) und seine beiden Adjutanten Jürgen Eul (links) und Dietmar Leonhard (rechts) bestreiten die Burggrafensession 08/09.
Foto: Wachow

Der Situation der Burggrafen sollte sich jedoch an diesem Tag noch ändern. Ex Prinz Ralf Noll wollte sich mit diesem Dilemma nicht abfinden und sprach: „ich mache den Prinzen!“

Sein erstes Regentschaftsjahr ist noch nicht lange her, es die Session 03/04, als er mit seiner Prinzessin Alexandra die Burggrafen regierte. Der Nachwuchs, ein munteres Zwillingsspaar, erwartet die gesamte Aufmerksamkeit der Mutter und da das in der heißen Phase der Narretei nicht möglich ist verzichtete sie auf diesen Part.

Und die Burggrafen sind einverstanden. So kam die KG Burggraf doch noch zur Prinzenproklamation in der Treif-Narrhalla. Das scheidende Prinzenpaar Wilfried Wilsberg, seines Zeichens Ortsbürgermeister von Burglahr, und seine Prinzessin Waltraud wurden frenetisch begrüßt als sie ein letztes Mal in den Saal einzogen.

Sitzungspräsident Burkhard Girnstein dankte den beiden und entnahm ihnen die Insignien.

Unter dem Beifall der närrischen Gäste überreichte er diese dann dem strahlenden Nachfolger Ralf I. An seiner Seite stehen ihm als Adjutanten Vorsitzender Jürgen Eul und Dietmar Leonhard.

Damit er nicht ganz ohne Prinzessin durch die Session fahren muss, überreichte ihm Christel Colling im Namen der Burglahrer Möhnen eine handgefertigte Prinzessinnenpuppe. Elferrat, Ex-Prinzenpaar, Möhnen und die Landespolitiker Thorsten Wehner (SPD), Dr. Peter Enders und Erwin Rüdell (beide CDU) empfingen als erste den neuen Sessionsorden. (wwa).